

lacional de la Magistratura



Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional Miércoles, 15 de Octubre del 2025

DP-ADA 064-25

A: Señores Consejo Nacional de la Magistratura (CNM)

Vía: Mag. Nancy Salcedo Fernández, Secretaria del Consejo Nacional de la Magistratura (CNM)

Asunto: Recomendación

Su Despacho.-

Honorable Señores del Consejo,

Me corresponde dirigirme a ustedes en la ocasión de saludarles y desearles los mayores éxitos en el cumplimiento de sus altas responsabilidades. A la vez, tenemos el honor de presentar la recomendación formal de nuestra entidad para que la Licenciada Lenis Rosángela García Guzmán sea considerada como jueza del Tribunal Superior Electoral (TSE).

La Licda. García Guzmán cuenta con una destacada trayectoria de más de veinte años en el ejercicio del Derecho, desempeñándose actualmente como Directora de Partidos, Agrupaciones y Movimientos Políticos de la Junta Central Electoral (JCE). Desde esta posición, ha demostrado una profunda comprensión del sistema electoral dominicano, liderando procesos de diálogo, coordinación y fortalecimiento institucional con las organizaciones políticas del país.

Su sólida formación académica incluye una Licenciatura en Derecho (Summa Cum Laude), así como maestrías en Derecho Electoral y Partidos Políticos, Gobierno y Administración Pública, Ciencias Políticas y Derecho de los Negocios Corporativos. A esta preparación se suma su experiencia como catedrática universitaria, miembro del Consejo Asesor del Centro Iberoamericano de Arbitraje (CIAR) y miembro del Consejo de Desarrollo Económico y Social de Santo Domingo (CODESSD).

Además de su ejercicio jurídico, la Licda. García Guzmán ha desarrollado una reconocida labor en los ámbitos académico, comunicacional y social, siendo autora del libro El Poder de la Opinión y productora del programa televisivo Opiniones, donde ha contribuido a la educación cívica y al fortalecimiento del debate democrático. Ha representado a la República Dominicana en misiones internacionales de observación electoral y ha sido conferencista sobre temas de democracia, participación política y liderazgo femenino, en espacios nacionales e internacionales.

Su desempeño al frente de la Dirección de Partidos Políticos ha estado marcado por la eficiencia técnica, el equilibrio institucional y un firme compromiso con los valores democráticos, la transparencia y la igualdad de género en la participación política.

Por todo lo anterior, este organismo considera que la Licda. Lenis Rosángela García Guzmán reúne las condiciones de mérito, preparación, independencia de criterio y compromiso institucional que distinguen a los más altos servidores públicos, y que la hacen plenamente idónea para integrar el Tribunal Superior Electoral. Confiamos en que su hoja de vida y su probada capacidad de liderazgo contribuirán al fortalecimiento de la justicia electoral dominicana.

Hacemos provecho de la ocasión para presentarles sentimientos de elevada consideración y amistad.

A.D.A.

UNIDAD

JUSTICIA Y TRABAS

Asociación Dominicaria da

Alguaciles

Lic. Hipólito Girón Reyes